



Zaldívar: no avanza registro de aspirantes

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Arturo Zaldívar, ministro en retiro, reconoció que se han inscrito pocos aspirantes para contender como candidatos a jueces, magistrados y ministros en la primera elección extraordinaria que se llevará a cabo en junio de 2025.

En MILENIO Televisión, el ex presidente de la Corte recordó que tres Comités de Evaluación (de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial) están a la espera del registro de aspirantes, el cual cierra en 10 días.

“Hasta este momento, como sucede en estos procesos, tenemos todavía pocas inscripciones, porque la gente está cumpliendo los requisitos, buscando sus cartas de recomendación y documentos, entonces están en formación de sus expedientes, pero por eso estamos haciendo un llamado a que no lo dejen al último y se les vaya a complicar.

“Es una oportunidad única, por primera vez en México los

abogados pueden aspirar, sin necesidad de contactos, ni palancas, ni influencias, a un cargo tan importante como es el de juez federal”, expresó.

El ministro en retiro, que forma parte del comité del Ejecutivo, explicó que el proceso consta de tres etapas; en la primera se analizan los requisitos formales, es decir, si los aspirantes tienen los documentos que establece la Constitución.

En la segunda se evalúa la idoneidad: las trayectorias profesionales, académicas y “todos los elementos que nos aporten para poder determinar qué perfiles queremos”.

En la tercera etapa, “la más importante”, se realizan entrevistas o comparecencias públicas para que los ciudadanos verifiquen que los perfiles son los mejores.

“Es una auténtica comparecencia pública ante la ciudadanía. Y ya con estos elementos elegiremos la lista final, la cual como última etapa la insaculación; a partir de ahí se tendrán ya los candidatos de cada uno de los tres poderes que quedarán en las boletas para el primero de junio.

“Esto garantizará la transparencia, pues las entrevistas y la insaculación serán públicas. Entonces, son dos controles que nos permitirán objetividad, pero al final será el resultado el que hable por nosotros”, manifestó el integrante del equipo presidencial. 🇲🇽